

Augsburg, Juli 2010

Lieber Joachim,

auf diesem Wege nochmals ein herzliches Dankeschön für unseren Asien-Praxis-Seminartag unter Deiner Leitung!

Alle unsere Mitarbeiterinnen und auch wir drei Chefs sind immer noch begeistert von Deinem Programm.

Der Tag war super geplant (von der Begrüßung, über die Mittagspause, mit dem passenden Essen, bis hin zur Verabschiedung), das bereitgestellte Equipment (Ausstattung des Übungsraumes, passende, stilechte Kleidung und die Gerätschaften für die Übungen) war perfekt und Deine netten Helfer haben zum Gelingen dieses abwechslungsreichen Seminars beigetragen.

Überraschende Aktionen und liebevolle Details haben den Tag für uns zu einem echten Erlebnis werden lassen.

Die gesunde Mischung aus praktischen Übungen und theoretischem Hintergrund haben uns das Thema (Stichpunkte: Aggression, Emotionen, Angst, Aggressionsabbau, Selbstverteidigung, Selbstbehauptung, Körperbewusstsein, u.s.w.) sehr schön nahe gebracht.

Für uns als Praxisteam war das eine tolle Möglichkeit uns selbst und uns gegenseitig besser und manchmal bestimmt auch neu kennen zu lernen, den Teamegeist zu stärken und das Zusammengehörigkeitsgefühl zu fördern.

Daneben hat jeder von uns auch persönlich von Deinen Tipps und Anregungen profitiert.

Der Tag bot so viele Anregungen, dass wir uns durchaus einen weiteren Praxisseminartag mit Dir vorstellen können.

Nochmals Danke,

*H. Kalafatis, Gjubov Vasilov, Katharina, Daniela, Francisca, Sabine, Helene, S. Wiskorn, S. Dicks, Heiner*